

Glarus, 04. Dezember 2020

Medienmitteilung

Einberufung einer ausserordentlichen Generalversammlung

Der Kanton Glarus als Hauptaktionär der Glarner Kantonalbank (GLKB) hat die Durchführung einer ausserordentlichen Generalversammlung beantragt, welche auf den 5. Februar 2021 einberufen wird. Traktandiert wird in Übereinstimmung mit dem Gesetz über die Glarner Kantonalbank die Ersatzwahl für die Kantonsvertretung im Verwaltungsrat der GLKB.

Wie bereits kürzlich mitgeteilt, wurde das Verwaltungsratsmitglied Dr. Rolf Widmer in die Geschäftsleitung der GLKB berufen. Der Kanton beantragt deshalb die Durchführung einer ausserordentlichen Generalversammlung.

Der Kanton Glarus beantragt weiter, als Ersatz für Dr. Rolf Widmer, welcher auf den Zeitpunkt der ausserordentlichen Generalversammlung zurücktreten wird, für die restliche Amtszeit bis zur ordentlichen Generalversammlung am 23. April 2021 Regierungsrat und Landesstatthalter Benjamin Mühlemann als neuen Kantonsvertreter in den Verwaltungsrat der GLKB zu wählen. Der Verwaltungsrat der GLKB hat beschlossen, diese ausserordentliche Generalversammlung auf den 5. Februar 2021 einzuberufen und unterstützt den Antrag des Regierungsrats.

Die Einladung und die Traktanden für die ausserordentliche Generalversammlung werden fristgerecht im Januar 2021 an die Aktionärinnen und Aktionäre verschickt.

Kontakt:

Glarner Kantonalbank
Patrik Gallati
Bereichsleiter Unternehmenssteuerung

Telefon: +41 (0)55 646 74 50 E-Mail: patrik.gallati@glkb.ch